
 

VOKAL TUNGGAL 
 

글자 음가 순서 쓰기 
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KONSONAN TUNGGAL 
 

글자 음가 순서 쓰기 
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VOKAL GANDA 
 

글자 음가 순서 쓰기 
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KONSONAN GANDA 

 

글자 음가 순서 쓰기 

ㄲ KK` 
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Angka Korea 
 

Angka Angka Asli Angka Sino 

0 공 Gong 영 Yeong 

1 하나 Hana (한)  (Han + KB) 일 il 

2 둘 Dul (두) (Du + KB) 이 i 

3 셋 Set (세) (Se + KB) 삼 Sam 

4 넷 Net (네) (Ne + KB) 사  Sa 

5 다섯 Da Seot 오  O 

6 여섯 Yeo Seot 육  Yuk 

7 일곱 Il Gop 칠  Chil 

8 여덟 Yeo Deolb 팔  Phal 

9 아홉 A Hop 구 Gu 

10 열 Yeol 십 Sip 

11 열하나 Yeol Hana (열한) (Yeoran +KB) 십일  Sipil 

12 열둘 Yeol Dul (열두) (Yeol Du + KB) 십이  Sipi 

20 스물 Seu Mul (스무) (Seu Mu + KB) 이십  i Sip 

30 서른 Seo Reun 삼십  Sam Sip 

40 마흔 Ma Heun 사십 Sa Sip 

50 쉰 Swin 오십  O Sip 

60 예순 Ye Sun 육십  Yuk Sip 

70 일흔 Il heun 칠십  Chil Sip 

80 여든 Yeo Deun 팔십  Phal Sip 

90 아흔 A Heun 구십  Gu Sip 

99 아흔아홉 A Heun A Hop 구십구 Gu Sip Gu 

100 백                                                                   Baek 

1,000 천                                                                   Cheon 

10,000 만                                                                   Man 

100,000 십만                                                              Sip Man 

1,000,000 백만                                                              Baek Man 

10,000,000 천만                                                              Cheon Man 

100,000,000 억                                                                   Eok 

 

 

 



 

 

 

BAB 6 

 

PERNYATAAN FORMAL  (Im ni da) 

KB + 입니다  

Contoh: Saya adalah Tuan: 저는 투안입니다 

Saya orang Korea: 저는 한국 입니다 

 

Korea: 한국 

Indonesia: 인도네시아 

China: 중국 

Thailand: 태국 

Filipina: 필리핀 

Nepal: 네팔 

Timor Leste: 동티모르 

Mongol: 몽골 

Myanmar: 미얀마 

Bangladesh: 방글라데시 

Vietnam: 베트남 

Sri Lanka: 스리랑카 

Uzbekistan: 우즈베키스탄 

Pakistan: 파키스탄 

Kirkistan: 키르기스탄 

Cambodia:  캄보디아 

 

 

Murid: 학생 

Guru: 선생님 

Karyawan Perusahaan: 회사원 

Ibu Rumah Tangga: 주부 

Polisi: 경찰관 

Pemadam Kebakaran: 소방관 

Pegawai Negeri Sipil: 공무원 

Pelayan Toko: 점원 

Dokter: 의사 

Suster: 간호사 

Koki: 요리사 

Sopir: 운전기사 

Teknisi:  기술자 

Tukang Kayu: 목수 

Petani: 농부 

Nelayan: 어부

 

PERTANYAAN FORMAL (im ni kka?) 

KB + 입니까? 

Contoh: Apakah kamu guru? 성생님 입니까?  

 

 



 

 

BAB 7 

 

PENANDA SUBYEK (i  / ga) 

KB + 이 / 가 

Contoh: Kantornya dimana? 사무실이 어디 입니까 ? 

Apakah disini asrama? 여기가 기숙사 입니까 ? 

Disini:  여기 

Disitu: 저기 

Disana: 거기 

Dimana: 어디 

Perusahaan: 회사 

Ruang Kantor: 사무실 

Toilet: 화장실 

Restoran / Kantin: 식당 

Rumah: 집 

Asrama: 기숙사 

Binatu/ Laundry: 세탁소 

Salon: 미용실 

Pasar: 시장 

Swalayan: 마트 

Toko 24 Jam: 편의점 

Supermarket: 슈퍼마켓 

Mall: 쇼핑 센터 

Kunci: 열쇠 

Foto Keluarga: 가족 사진 

Tas: 가방 

Dompet: 지갑 

Paspor: : 시장 

Payung: 우산 

Cermin: 거울 

Kosmetik: 화장품 

Sisir: 빗 

Pengering Rambut: 헤어 드라이어 

Bantal: 베개 

Selimut: 이불 

 

ADALAH (informal) / APAKAH? (i e yo / ye yo) 

KB + 이에요 / 예요 

- Akhiran Vocal + 예요 

- Akhiran Konsonan + 이에요 

Contoh: Benda ini adalah apa? 이게 뭐예요? 

Apakah benda ini kosmetik? 이건 화장품 이에요? 



 

 

BAB 8 

AKHIRAN KALIMAT BENTUK INFORMAL (a yo / eo yo) 

KK/KS + 아요 / 어요 

- Akhiran Vocal ㅏ / ㅗ + 아요 

- Akhiran Vocal Selain ㅏ / ㅗ + 어요 

- Akhiran 하다 + 해요 

 

Contoh: Sekarang melakukan apa? 지금 뭐 해요? 

Menonton Tv  텔레비전을 봐요 

Makan Malam 저녁을 먹어요 

Bangun: 일어나다 

Membasuh: 씻다 

Sarapan: 아침을 먹다 

Pergi ke perusahaan: 회사에 가다 

Bekerja: 일하다 

Istirahat: 쉬다 

Makan: 먹다 

Datang ke rumah: 집에 오다 

Belanja: 장을 보다 

Memasak: 요리하다 

Makan Siang: 점심을 먹다 

Minum : 마시다 

Olahraga: 운동하다 

Nonton Tv: 텔레비전을 보다 

Menelpon: 전화하다 

Tidur: 자다 

Sekarang: 지금 

Hari ini: 오늘 

Kemaren: 어제 

Besok: 내일 

Pagi (am): 오전 

Siang (pm): 오후 

Siang hari: 낮 

Malam: 밤 

Subuh: 새벽 

Pagi: 아침 

Siang: 점심 

Petang: 저녁 

 

PADA (e) 

KB (waktu) + 에 

Contoh: Pada jam 1 = 한 시에 / 1 시에 

Pada tanggal 10 Juni = 유 월 십 일에 / 6 월 10 일에 

*Pengecualian bulan 6 =유 월  & bulan 10 = 시월 



 

 

BAB 9 

DAN / DENGAN (ha go) 

KB + 하고 

*Jika KB1 + 하고 KB2 (Konsonan + 이 | Vocal + 가) 

Contoh: 가: Keluarganya berapa orang? 가족이 몇 명이에요? 

나: 3 orang. Ada suami dan anak perempuan 세명이에요. 남편 하고 딸이 있어요 

*KB(k) + 과 | KB(v) + 와 

Ada: 있다 

Tidak ada: 없다 

Banyak: 많다 

Tinggal: 살다 

Kakek: 할아버지 

Nenek: 할머니 

Ayah: 아버지 

Ibu: 어머니 

Kakak Laki: 형 / 오빠 

Kakak Perempuan: 누나 / 언니 

Aku: 나 / 저 

Istri: 부인 

Adik Perempuan: 여동생 

Adik Laki: 남동생 

Anak Laki: 아들 

Anak Perempuan: 딸 

Keluarga: 가족 

 

Cantik: 예쁘다 

Tampan/ Keren: 멋있다 

Tinggi: 키가 크다 

Pendek: 키가 작다 

Kurus: 날씬하다 

Gemuk: 뚱뚱하다 

Menyenangkan/ Menarik: 재미있다 

Ramah / Baik Hati: 친절하다 

Pintar: 똑똑하다 

Aktif: 활발하다 

Kalem/ Tertutup: 얌전하다 

Rajin: 부지런하다 

 

 

DI / KE (e) 

KB + 에 

Contoh: Mana 어디 -> Dimana 어디에 

Perusahaan 회사 -> Ke perusahaan 회사에 

 



 

 

BAB 10 

SUDAH / TELAH (BENTUK LAMPAU) (att / eott / haett) 

KK / KS + 았 / 었 / 했 

- Akhiran Vokal ㅏ/ㅗ + 았 

- Akhiran Vokal Selain ㅏ/ㅗ + 었 

- Akhiran 하다 + 했 

Contoh: Saya telah bertemu teman 저는 친구를 만나다 -> 만나다 + 았 -> 만났어요 (informal) 

Pada pagi hari telah minum susu 아침에는 우유를 마시다 -> 마시다 + 었 -> 마셨습니다 (formal) 

Minggu lalu telah berolah raga 지난주에 운동하다 -> 운동하다 + 했 -> 운동했어요 

 

Bulan ini: 이번달 

Bulan lalu: 지난달 

Bulan depan: 다음달 

Kemarin: 어제 

Hari: 요일 

Hari ini: 오늘 

Besok: 내일 

Minggu lalu: 지난주 

Minggu ini: 이번 주 

Minggu depan: 다음 주 

Hari Kerja: 주중 

Akhir pekan: 주말 

Tahun lalu: 작년 

Tahun ini: 올해 

Tahun depan: 내년 

Tahun baru masehi: 신정 

Hari Raya Imlek: 설날 

Hari Raya Panen: 추석 

Hari Buruh:근로자날 

Hari Anak: 어린이날 

 

Taman: 공원 

Café: 커피숍 

Toko buku: 서점 

Perpustakaan: 도서관 

Mall: 백화점 

Tempat karaoke: 노래방 

Warnet: PC 방 

Bioskop: 극장 / 영화관 

Bernyanyi: 노래하다 

Bermain game: 게임하다 

Jalan-jalan: 산책하다 

Belanja: 쇼핑하다 

Membaca Buku: 책을 읽다 

Menonton Film: 영화를 보다 

Membuat makanan: 음식을 만들다 

Bertemu: 만나다 

Belajar: 배우다 / 공부하다 

 

DI… (e so) 

KB + 에서 

 
Fungsi: Menunjukan berlangsungnya / adanya aktivitas di tempat tersebut 
             (Predikatnya berupa kata kerja) 
Pembentukan: melekat pada tempat 
 

Contoh: Ibu membeli apel di pasar 어머니가 시장에서 사과를 사요 



 

 

BAB 11 

BERILAH (ju se yo) 

KB + 주세요 

Fungsi: Dipakai ketika meminta suatu BENDA 

              Expresi ini sering dipakai ketika membeli sesuatu 

Pembentukan: melekat pada kata benda 

Contoh: Berilah 1 pasang sepatu 구두 한 켤레 주세요 

Berilah roti dan susu 빵하고 우유 주세요 

 

Buah: 과일   

Apel: 사과 

Jeruk: 오렌지 

Anggur: 포도 

Semangka: 수박 

Air: 물 

Jus: 주스 

Susu: 우유 

Roti: 빵 

Mie Instan: 라면 

Makanan Ringan: 과자 

Coklat: 초콜릿 

Es Krim: 아이스크림 

Uang: 돈 

Uang Logam: 동전 

Uang Kertas: 지폐 

Kartu Kredit: 신용카드 

Harga: 값 / 가견 

Murah: 싸다 

Mahal: 비싸다 

Menawar/ Memotong Harga: 값을 / 깎다 

Memasukan: 넣다 

Membungkus: 싸다 / 포장하다 

Menukar: 바꾸다 / 교환하다 

Meretur: 환불하다 

Sepatu: 구두 

Sendal: 슬리퍼

 

TOLONG ….KAN (a / eo / hae - ju se yo) 

KB + 아 / 어 / 해 주세요 

Fungsi: meminta / menyuruh seseorang melalukan suatu tindakan 

- Akhiran Vocal ㅏ/ㅗ + 아 주세요 

- Akhiran Vocal Selain ㅏ/ㅗ + 어 주세요 

- Akhiran 하다 + 해 주세요 

Contoh: Tolong Pergi 가주세요 

Tolong Baca 읽어 주세요 

Tolong Belajar 공부해 주세요 



 

 

BAB 12 

SILAKAN…. / …. LAH (eu se yo) 

KK + (으) 세요 

Fungsi: Memerintah 

- Akhiran Konsonan + 으 세요 

- Akhiran Vocal + 세요 

- Akhiran ㄹ hilang + 세요 

- ㄷ -> ㄹ + 으 세요 

Contoh: Pergi 가다 -> Pergilah 가세요 

Membaca 읽다 -> Bacalah 읽으 세요 

 

Pergi Turun: 내려가다 

Datang Turun: 내려오다 

Pergi Naik: 올라가다 

Datang Naik: 올라오다 

Pergi Keluar: 나가다 

Datang Keluar: 나오다 

Pergi Masuk: 들어가다 

Datang Masuk: 들어오다 

Pergi Kembali: 돌아가다 

Datang Kembali: 돌아오다 

 

Pergilah ke depan: 앞으로 가세요 

Pergilah ke belakang: 뒤로가세요 

Pergilah ke kanan: 오른쪽으로가세요 

Pergilah ke kiri: 왼쪽으로가세요 

Naiklah ke atas: 위로 올라가세요 

Turunlah ke bawah: 아래로 내려가세요 

 

Atas: 위 

Bawah: 아래 / 밑 

Depan: 앞 

Belakang: 뒤 

Dalam: 안 / 속 

Luar: 밖 

Kanan: 오른쪽 

Kiri: 왼쪽 

Seberang: 건너편 / 맞은편 

Samping: 옆 

Diantara: 사이 

Tengah: 가운데 / 중간

 

KE….TEMPAT / ARAH (eu ro) 

KB + (으)로 

- Akhiran Konsonan + 으로 

- Akhiran ㄹ/ Vocal  + 로 

Contoh: Pergilah ke ruang kelas 교실로 가세요 

Pergilah ke arah kanan  오른쪽으로 가새요 



 

 

BAB 13 

INGIN (go - siph ta) 

KK + 고 싶다 

- Orang 1 & 2: KK +고 싶다 -> Formal 고 싶습니다 -> Informal 고 싶어요 

- Orang ke 3: KK + 고 싶어하다 -> Formal 고 싶어합니다 -> Informal 고 싶어해요 

Contoh: Kami ingin pulang 우리는 집에 가고 싶습니다 (Formal) 

Adik ingin makan kimchi 동생이 김치를 먹고 싶어해요 (Informal) 

 

Ada waktu: 시간이 있다 

Tidak ada waktu: 시간이 없다 

Ada Janji: 약속이있다 

Tidak ada janji: 약속이없다 

Pekerjaan banyak: 일이 많다 

Pekerjaannya sedikit: 일이 적다 

Sibuk: 바쁘다 

Senggang: 한가하다 

Menarik: 재미있다 

Tidak menarik: 재미없다 

Bagus: 좋다 

Tidak apa-apa: 괜찮다 

Kantor Gubernur:  도청 

Balai kota: 시청 

Kantor kecamatan: 구청 

Kantor Polisi: 경찰서 

Kantor pemadam: 소방서 

Kantor Imigrasi: 출입국관리사무소 

Puskesmas: 보건소 

Pusat Kependudukan: 주민센터 

Cepat: 빠르다 / 이르다 

Terlambat: 늦다 

Dekat: 가깝다 

Jauh: 멀다 

Sama: 같다 

Beda: 다르다 

Sederhana: 간단하다 

Rumit / Ruwet: 복잡하다 

Nyaman: 편하다 

Tidak nyaman: 불편하다 

Memungkinkan: 가능하다 

Tidak Mungkin: 불가능하다 

 

BAGAIMANA JIKA….? / SEBAIKNYA (eu rieul kka yo) 

KB + (으)ㄹ까요 

Fungsi: Meminta pendapat untuk kalimat Tanya? 

- Akhiran Konsonan: KK + 을까요 

- Akhiran Vocal: KK + ㄹ까요 

Contoh: Bagaimana Jika makan siang bersama? 같이 점심을 먹을까요?  

Sebaiknya pergi kemana? 어디에 갈까요? 



 

 

BAB 14 

MAU -> PERTANYAAN / PERNYATAAN (eu rieul lae yo) 

KK + (으)ㄹ래요 

Fungsi: Untuk menayakan pendapat 

- Akhiran Konsonan: KK + 을래요 

- Akhiran Vocal: KK + ㄹ래요 

- Pengecualian Akhiran ㄹ: KK + 래요 

Contoh: Mau makan? 먹다 -> 먹을래요? 

Mau bermain? 놀다 -> 놀래요? 

 

Ada Tempat: 자리가 있다 

Tidak ada tempat: 자리가 없다 

Papan menu: 메뉴 판 

Menu: 메뉴 

Nasi: 밥 

Lauk Pauk: 반찬 

Sendok: 숟가락 

Sumpit: 젓가락 

Duduk: 앉다 

Memilih: 고르다 

Memesan: 시키다 / 주문하다 

Mengantar: 배달하다 

Enak: 맛있다 

Tidak enak: 맛없다 

Pedas: 맵다 

Manis: 달다 

Asin: 짜다 

Hambar: 싱겁다 

Pahit: 쓰다 

Asam: 시다

 

TIDAK “BENTUK NEGATIF” (an) 

안 + KK / KS 

Pengecualian: Untuk KK 하다 letak 안 sebelum 하다 (ditengah) 

Contoh: tidak makan 안 먹어요 

Tidak olahraga 운동안하다 



 

 

BAB 15 

WAH… (ne yo) 

KK / KS + 네요 

- Kata 다 dihilangkan 

Contoh: wah cuaca hari ini sangat panas 오늘은 날씨가 참 덥다 -> 덥네요 

Turun hujan: 비가 오다 

Turun salju: 눈이 오다 

Berangin: 바람이 불다 

Berhenti: 그치다 

Cuacanya bagus: 날씨가 좋다 

Cuacanya buruk: 날씨가 나쁘다 

Cerah: 맑다 

Mendung: 흐리다 

Hangat: 따뜻하다 

Panas: 덥다 

Sejuk: 시원하다 

Dingin: 춥다 

Musim semi: 봄 

Musim panas: 여름 

Musim gugur: 가을 

Musim dingin: 겨울 

 

Sungguh: 정말 / 진짜 

Sangat: 너무 / 아주 

Paling: 가장 / 제일 

Khususnya: 특히 

 

Banyak:많이 

Sedikit: 조금 

Perasaannya bagus: 기분이 좋다 

Perasaannya buruk: 기분이 나쁘다 

Merasa gembira: 기쁘다 

Sedih: 슬프다 

Senang: 즐겁다 

Menyenangkan: 신나다 

Segar: 상쾌하다 

Bahagia: 행복하다 

Capek: 피곤하다 

Mengantuk: 졸리다 

Kesepian: 외롭다 

Murung: 우울하다

 

KARENA…. (a seo / eo seo / he seo) 

KK / KS + 아서 / 어서 / 해서 

- Akhiran Vocal ㅏ / ㅗ KK / KS + 아서 

- Akhiran Vocal Selain ㅏ / ㅗ KK / KS +어서 

-      Akhiran 하다 KK / KS + 해서 

*Konsonan tidak ada rumus 

Contoh: Karena cuaca bagus, saya senang 날씨가 좋아서 기분이 좋아요 

Karena turun hujan, saya tidak pergi ke sekolah 비가 와서 학교에 안 가요 

 



 

 

BAB 16 

KETIKA / SAAT (eu riel ttae) 

KK / KS + (으)ㄹ 때 

- Akhiran Vocal KK / KS +ㄹ 때 

- Akhiran Konsonan KK / KS + 을 때 

- Akhiran ㄹ KK / KS + ㄹ 때 

Contoh: Ketika turun hujan melakukan apa?  비가 올 때 뭐 해요? 

 

Membaca: 독서하다 

Memancing: 낚시하다 

Berwisata: 여행하다 

Mendaki Gunung: 등산하다 

Memotret: 사진을 찍다 

Belajar Bahasa Asing: 외국어를 배우다 

Menonton Konser: 콘서트를 보다 

Menonton Pertandingan Olahraga: 운동 경기를 보다 

Mendengarkan Musik: 음악을 듣다 

Bermain Gitar: 기타를 치다 

Bermain Piano: 피아노를 치다 

Menari: 춤을 추다 

Klub sepak bola: 축구 동호회 

Klub mendaki gunung: 등산 동호회 

Klub Fotografi: 사진 동호회 

Klub Memasak: 요리 동호회 

Bermain Bola: 축구하다 

Bermain Basket: 농구하다 

Bermain Besbol: 야구하다 

Berenang: 수영하다 

Bermain Tenis: 테니스를 치다 

Bermain Badminton: 배드민턴을 치다 

Bermain Bowling: 볼링을 치다 

Bermain Golf: 골프를 치다 

Bermain Skate: 스케이트를 타다 

Bermain Ski: 스키를 타다 

Bersepeda: 자전거를 타다

 

PERGI UNTUK… (eu reo - ga da) 

KK + (으)러 가다 

- Akhiran Vocal KK + 러 가다 

- Akhiran Konsonan KK+ 으러 가다 

- Akhiran ㄹ KK +러 가다 

Contoh: Pergi untuk makan 먹으러 가요 

Pergi Untuk berolahraga 운둥하러 가요 



 

 

 

BAB 17 

MENCOBA  ( a / o / hae - bo da ) 

KK + 아 / 어 보다 

- Akhiran Vocal 아 / 오 KK + 아 보다 

- Akhiran Selain 아 / 오 KK + 어 보다 

- Akhiran 하다 KK + 해 보다 

Contoh: Pernahkah (mencoba) pergi ke Pulau Jeju? 제주도에 가 보다? -> 봤어요 + “rumus lampau”  

Gunung: 산 

Goa: 동굴 

Air Terjun: 폭포 

Danau: 호수 

Sungai: 강 

Laut: 바다 

Pulau: 섬 

Pemandian Air Panas: 온천 

Situs Bersejarah: 유적지 

Taman Mini Budaya: 민속천 

Taman Bermain: 놀이공원 

Lokasi Syuting Drama: 드라마 촬영지 

Indah: 아름답다 

Terkenal: 유명하다 

Pemandangan Bagus: 경치가 좋다 

Orang-Orang Ramah: 사람들이 친절하다 

Hotel: 호텔 

Penginapan: 여관 

Home Stay: 민박 

Merencanakan Wisata: 여행을 계획하다 

Mempersiapkan Wisata: 영행을 준비하다 

Membeli Tiket: 표를 사다 

Memesan Akomodasi: 숙소를 예약하다 

Mengepak: 짐을 싸다 

Berangkat: 출발하다 

Tiba: 도착하다 

Membongkar Barang: 짐을 풀다 

Menginap: 묵다 

Melihat Museum: 박물관을 관람하다 

Melihat Festival: 축제를 구경하다 

Membeli Souvenir: 기념품을 사다

 

AKAN (eu rieul - geo ye yo) 

KK + (으)ㄹ 거예요 

- Akhiran Konsonan KK + 을 거예요 

- Akhiran Vocal KK + ㄹ 거예요 

- Pengecualian Akhiran “ㄹ” KK + 거예요 

Contoh: Akan Makan 먹을 거예요 

- *Gabungan 2 Rumus Akan + Mencoba = 아 / 어 / 해 볼거예요 

Contoh: Akan Mencoba Makan = 먹어볼거예요 



 

 

BAB 18 

ATAU ( i -na) 

KB + (이)나 

- Akhiran Konsonan KK + 이나 

- Akhiran Vocal KK + 나 

Contoh: Pergi naik bus atau kereta api bawah tanah 버스나 지하철을 타고 와요 

Saya makan gimbap atau buah 저는 과일이나 김밤을 먹어요 

 

Bus Pedesaan: 미을버스 

Bus Dalam Kota: 시내버스 

Bus Expres: 시외 / 고속버스 

Taksi: 택시 

Kereta Api: 기차 

KTX: 고속열차 

Kereta Bawah tanah: 지하철 

Pesawat: 비행기 

Kapal: 배 

Halte Bus: 버스 정류장 

Terminal Bus: 버스터미널 

Pangkalan Taksi: 택시 승강장 

Stasiun Kereta: 기차역 

Stasiun Subway: 지하철역 

Bandara: 공항 

Pelabuhan: 여객터미날 / 선착장 

Jam berangkat kerja: 출근 시간 

Jam pulang kerja: 퇴근 시간 

Jam berangkat dan pulang kerja: 출퇴근 시간 

Macet: 차가 막히다 

Memakan waktu: 걸리다 

 

Naik: 타다 

Pergi naik: 타고 가다 

Datang Naik: 타고 오다 

Jalan kaki: 걷다 

Pergi dengan jalan kaki: 걸어가다 

Datang dengan jalan kaki: 걸어오다 

Turun dari: 내리다 

Transit: 갈아타다 / 환슥하다 

Melewati: 지나다 

 

 

DARI… SAMPAI /KE (e seo… kkaji) 

TEMPAT + 에서     까지 

Contoh: Bagaimana pergi dari rumah sampai ke perusahaan? 집에서 회사까지 어떻게 가요? 

 



 

 

BAB 19 

….KAN (ji  yo) disingkat 죠 

KK / KS + 지요 

- Akhiran Konsonan KB + 이 지요 

- Akhiran Vocal KB + 지요 

Contoh: sekarang sibukkan? 지금 바쁘지요? 

 

Telepon: 전화 

Handphone: 휴대전화 / 휴대폰 

Smartphone: 스마트폰 

Internet Phone: 인터넷 전화 

Membuat Panggilan: 전화를 걸다 

Panggilan Masuk: 전화가 오다 

Menerima Panggilan:  전화를 받다 

Berbicara melalu telepon: 통화하다 

Menyambungkan telepon: 전화를 바꾸다 

Salah sambung: 전화를 잘못 걸다 

Mengakhiri Panggilan: 전화를 끊다 

Sedang berbicara dalam telepon: 통화 중이다 

Menyalakan Hp:  휴대전화를 켜다 

Mematikan Hp: 휴대전화를 끄다 

Mengirim Sms: 문자를 보내다 

Mengecek SMS: 문자를 확인하다 

Internet: 인터넷 

Website: 웹사이트 

Search Engine: 검색 엔진 

Homepage: 홈페이지 

Blog: 블로그 

Warnet: 인터넷 카페 

Mendaftar Anggota: 회원 가입 

Menarik diri dari keanggotaan: 회원 탈퇴 

Id: 아이디 

Password: 비밀번호 

Login: 로그인 

Logout: 로그아웃 

E-mail: 이메일 

Mencari melalu internet: 인터넷 검색 

Internet Chatting: 인터넷 채팅 

Video Chatting: 화상 채팅

 

 

… DAN / LALU / DENGAN (go) 

KK / KS + 고 

Contoh: saya makan nasi campur dan rihan akan makan sup kimchi  

저는 비빔밥을 먹고 리한 씨는 김치찌개를 먹을 거예요 

 



 

 

BAB 20 

AKAN… MENYATAKAN KESANGGUPAN (eu rieul – ge yo) 

KK + (으)ㄹ 게요 

- Akhiran Konsonan KK + 을게요 

- Akhiran Vocal KK + ㄹ게요 

- Akhiran “ㄹ” hilang  KK + ㄹ게요 

Contoh: Mengelap Debu 먼지를 닦다 -> Akan mengelap debu 먼지를 닦을게요 

Bersih-bersih 정소하다  ->  Akan bersih-bersih 정소할게요 

Menyapu kamar 방을 쓸다 -> Akan menyapu kamar 방을 쓸게요 

 

Kotor: 더럽다 

Bersih: 깨끗하다 

Berantakan: 어지럽다 

Tertata rapi: 정돈되어 있다 

Bersih-bersih: 척소를 하다 

Membersihkan dengan penyedot debu: 척소기를 돌리다 

Merapikan: 정리하다 

Membersihkan debu: 먹지를 떨다 

Menyapu: 쓸다 

Mengelap: 닦다 

Membuang sampah: 쓰레기를 버리다 

Peralatan bersih-bersih: 청소 도구 

Sapu: 빗자루 

Kain Lap: 걸레 

Tempat sampah: 휴지통 

Belanja: 장을 보다 

Menanak nasi: 밥을 하다 

Membuat makanan: 음식을 만들다 

Mencuci piring: 설거지를 하다 

Rice Cooker: 밥솥 

Panci: 냄비 

Penggorengan: 프라이팬 

Deterjen: 주방세제 

Cuci baju manual: 빨래를 하다 

Cuci dengan mesin cuci: 세탁지를 돌리다 

Menjemur cucian: 빨래를 널다 

Mengambil jemuran: 빨래를 걷다 

Menyetrika pakaian: 옷을 다리다 

Melipat pakaian: 옷을 개다 

Sabun cuci baju: 세탁세제 

Setrika: 다리미

 

MEMBEDAKAN KATA KERJA MENJADI KATA BEDA (neun - geot) 

KK + 는 것 

- Akhiran Konsonan / Vocal KK +는 것 

- Akhiran “ㄹ” hilang KK + 는 것 

Contoh: memasak (kata kerja) 요리하다 -> memasak (kata benda) 요리하는 것 

Saya Suka Memasak 저는 요리하는 것 좋아해요 



 

 

 

BAB 21 

PENGHUBUNG ANTAR KALIMAT (neun - de) 

KK + 는 데 

Fungsi: menerangkan latar belakang keadaan pada kalimat sebelumnya. Kalimat intinya  di belakang 

(Artinya bisa beragam tergantung konteks kalimatnya bisa TETAPI, KARENA dll) 

- Konsonan / Vocal KK + 는 데 

- Akhiran Konsonan KS + 은데 

- Akhiran Vocal KS + ㄴ 데 

- Konsonan / Vocal KB + 인데 

Contoh: Hari ini saya ada janji, bagaimana jika besok? 저는 어늘은 약속이 있는데 내일 어떠세요? 

Berjanji: 약속을 하다 

Menepati janji: 약속을 지키다 

Meningkari janji: 약속을 어기다 

Terlambat menepati janji: 약속에 늦다 

Mengunjungi: 방문을 하다 

Menginformasikan: 안내하다 

Menerima informasi: 안내를 받다 

Menunggu: 기다리다 

Mengundang: 초대하다 

Menerima undangan: 초대를 받다 

Menyiapkan hadiah: 선물을 준비하다 

Mencari rumah: 집을 찾다 

Pergi menjemput: 마중 나가다 

Menyiapkan makanan: 음식을 장만하다 

Mempersiapkan meja: 상을 차리다 

Merapikan meja makan: 상을 치우다 

Berbagi cerita: 이야기를 나누다 

Mengantar: 배웅하다

 

BAGAIMANA JIKA…/ SEBAIKNYA (eu rieul kka yo) 

KK + (으)ㄹ까요 

Fungsi: Menyatakan pendapat 

- Akhiran Konsonan KK + 을까요 

- Akhiran Vocal  KK + ㄹ까요 

- Akhiran “ㄹ” hilang KK +ㄹ까요 

Contoh: Bagaimana jika sekarang belajar bahasa korea? 지금 한국어를 공부할까요? 

Sebaiknya kita membuat janji 우리가 약속을 만들까요 



 

 

BAB 22 

TIDAK BOLEH… (eu myeon – an – dwe da) 

KK + (으)면 안 되다 

Fungsi: menyatakan larangan melakukan suatu tindakan 

- Akhiran Konsonan KK + 으면 안 되다 

- Akhiran Vocal KK + 면 안 되다 

- Akhiran “ㄹ” KK + 면 안 되다 

Contoh: Memotret (K) 사진을 찍다 -> tidak boleh memotret 사진을 찍으면 안 돼요 (informal) 

Menggunakan hp (V) 휴대폰을 사용하다 –> tdk bleh menggunakan hp 휴대폰을 사용하면 안 돼요 

Bermain (ㄹ) 놀다  –> tidak boleh bermain 눌면 안 돼요 

 

Dilarang Merokok: 금연 

Dilarang bawa makanan: 음식물 반입 금지 

Dilarang gunakan telpon: 휴대전화 사용 금지 

Dilarang memotret: 사진 촬영 금지 

Dilarang keluar masuk: 출입 금지 

Dilarang mendekati: 접근 금지 

Dilarang menyebrang: 무단 횡단 금지 

Dilarang parkir: 주차 금지 

Dilarang mengebut: 과속 금지 

Area tenang: 실내 정숙 

Menghisap rokok: 담배를 피우다 

Membuang puntu rokok: 담배꽁초를 버리다 

Membuang sampah: 쓰레기를 버리다 

Meludah: 침을 뱉다 

Berlarian: 뛰어다니다 

Berteriak: 떠들다 

Memotong Antrian: 새치기를 하다 

Menghabiskan tmpat duduk 사리를 차지하다 

Duduk kaki ngangkang: 다리를 벌려서 앉다 

Menyentuh: 손대다

KARENA (eu ni kka) 

KK / KS + (으)니까 

KB + 이니까 

Fungsi: menyatakan alasan 

- Akhiran Konsonan KK + 으니까 

- Akhiran Vokal KK + 니까 

- Akhiran “ㅂ” -> “우” KK + 니까 

- Akhiran “ㄷ” -> “ㄹ” KK + 으니까 

- Akhiran “ㄹ ” hilang KK + 니까 

Contoh: Karena banyak makan perut sakit 많이 먹었으니까 배가 아파요 



 

 

 

BAB 23 

BENTUK HORMAT (eu si) 

KK / KS + (으) 시 

*Disisipkan sebelum “다” 

-  Vokal KK + 시 

- Konsonan KK + 으시 

- “ㄹ” hilang KK +  시 

Contoh:  Pergi 가다 -> 가시다 -> 가십니다 (Formal) -> 가세요 (informal) 

Membaca 읽다 -> 읽으시다 

Membuat 만들다 -> 만드시다 

 

Tinggal / Ada: 게시다 

Makan / Minum: 잡수시다 / 드시다 

Tidur: 주무시다 

Berbicara: 말씀하시다 

Sakit: 편찮으시다 

Meninggal: 돌아가시다 

Memberi: 드리다 

Rumah: 댁 

Nama: 성함 

Umur: 연세 

Masuk pakai alas kaki: 신발을 신고 들어가다 

Memberi dengan 1 tangan: 한 손으로 물겁을 주다 

Menggetarkan kaki: 다리를 떨다 

Duduk menyilangkan kaki: 다리를 꼬고 앉다 

Menancapkan sendok ke nasi: 밥에 숟가락을 꽂다 

Makan mengangkat mangkuk: 밥구릇을 들구 먹다 

Membuat suara berisik: 소리를 크게 내다 

Memutar tubuh bagian atas: 고개를 돌리다 

Membungkukan pinggang: 허리를 숙이다 

Menawarkan tempat: 자리를 양보하다 

 

HARUS (a ya / eo ya – dwe da / ha da) 

KK + 아야 / 어야 되다 / 하다 

- Akhiran Vokal ㅏ / ㅗ KK + 아야 하다 / 되다 

- Akhiran Vokal Selain ㅏ / ㅗ KK + 어야 하다 / 되다  

- Akhiran “하다” KK + 해야 하다 / 되다 

Contoh: Bertemu 만나다 ->  만나 + 아야 하다 -> Harus Bertemu 만나야 해요 (informal) 

Minum 마시다 -> 마시 + 어야 되다  -> Harus Minum 마셔야 돼요(informal) 

Bekerja 일하다 -> harus bekerja 일해야 해요(informal) 



 

 

 

BAB 24 

SAMBIL (eu myeon seo) 

KK + (으)면서 

- Akhiran Vocal KK + 면서 

- Akhiran Konsonan KK + 으면서 

- Akhiran “ㄹ” KK + 면서 

Contoh: makan nasi sambil membaca buku 밥을 먹으면서 잭을 읽어요 

 

Mudah: 쉽다 

Sulit: 어렵다 

Belajar: 공부하다 

Mencari di kamus: 사전을 찾다 

Pergi ke lembaga pendidikan: 학원에 다니다 

Meninjau: 예습하다 

Mengulas: 복습하다 

Mengikuti kelas online: 인터넷 강의를 듣다 

Mendengarkan CD: CD 를 듣다 

Mengikuti: 따라 하다 

Mencari pekerjaan: 일을 구하다 

Menolong: 도움이 뒤다 

Mirip: 비슷하다 

Memahami: 이해하다 

Pelatihan: 교육 

Kurikulum / program: 과정 

Pelajaran / kelas: 수업 

Mata pelajaran: 과목 

Jadwal: 일정 

Lembaga: 기관 

Ruang kelas: 교실 

Sertifikat keahlian: 자격증 

Awal semester: 개강 

Akhir semester: 종강 

 

 

MUDAH / SULIT (gi - swip ta / gi - eo ryeop ta) 

KK +  기 쉽다 mudah / 기 어렵다 sulit 

Contoh: Mudah untuk di pelajari 공부하기 쉽워요 (informal) 

Menulis huruf korea sulit 한글을 쓰기 어렵워요 (informal) 



 

 

 

BAB 25 

SETIAP (ma da) 

KB + 마다 

Contoh: Pergi ke gereja setiap hari minggu 일요일마다 성당에 가요 

 

 

Islam:  이슬람교 

Masjid: 사원 / 모스크 

Imam: 이맘 

Budha: 불교 

Kuil: 절 

Biksu: 스님 

Kristen (Protestan): 기독교 

Gereja (Kristen): 교회 

Pendeta: 목사님 

Kristen Katolik: 천주교 / 가톨릭 

Gereja (Katolik): 성당 

Pastur: 신부님 

Berdoa: 기도하다 

Percaya: 믿다 

Penganut: 신자 / 교인 

Sembahyang (budha): 예불을 드리다 

Berdoa (kristen): 예베를 드리다 

Misa (katolik): 미사를 드리다 

Menyanyikan lagu pujian: 찬불가 / 성가를 부르다 

Membayarkan sedekah: 불전 / 헌금을 내다 

Tripitaka: 불경 

Injil: 성경 

Naik Haji: 성지 순례를 가다 

Al-Quran: 코란 

 

 

 

ALANGKAH BAIKNYA JIKA (att / eott eu myeon -  joh gett ta) 

KK / KS + 았으면 / 었으면 좋겠다 

Contoh: Alangkah baiknya jika cuaca bagus pada akhir pekan 주말에는 날씨가 좋았으면 좋겠어요  

 

 

 



 

 

BAB 26 

SETELAH (eun – hu e) 

KK + (으)ㄴ 후에 

- Akhiran Konsonan KK + 은  후에 

- Akhiran Vocal KK + ㄴ후에 

- Akhiran “ㄹ” hilang KK +  ㄴ후에 

Contoh: Setelah berenang saya makan di taman 저는 수영한 후에 공원에서 먹어요 

Adik akan belajar setelah membaca koran  동생이 신문을 읽은 후에 공부할 거 예요 

 

Kepala: 머리 

Mata: 눈 

Hidung: 코 

Mulut: 입 

Telinga: 귀 

Muka 일굴 

Bahu: 어깨 

Lengan: 팔 

Tangan: 손 

Badan: 몸 

Perut: 배 

Pinggang: 허리 

Pergelangan Tangan: 순목 

Jari tangan: 손가락 

Lutut: 무릎 

Kaki: 다리 

Pergelangan kaki: 발목 

Kaki: 발 

Makan bersama: 회식 

Terkena Flu: 감기에 걸리다 

Demam: 열이 나다 

Batuk: 기침을 하다 

Pilek: 콧물이 나다 

Sakit Perut: 배탈이 나다 

Diare: 설사를 하다 

Pencernaan terganggu: 소화가 안 뒤다 

Muntah: 토하다 

Tangannya teriris: 손을 베다 

Tangannya terbakar: 손을 데다 

Pergelangan kaki terkilir: 발목을 삐다 

Kakinya patah: 다리가 부러지다 

 

JANGAN (ji – ma se yo) 

KK + 지 마세요 

- K / V / ㄹ langsung tempel di KK 

Contoh: Jangan tidur setelah makan 먹은 후에 자지 마세요 

Jangan duduk di meja 첵상에서 앉지 마세요 



 

 

BAB 27 

JIKA (eu myeon) 

KK / KS + (으)면 

- Akhiran Konsonan KK + 으면 

- Akhiran Vocal KK + 면 

- Akhiran “ㄹ” KK + 면 

Contoh: jika sakit anaknya pergilah ke poli anak 아이가 아프면 소아과에 가 보세요 

Bagaimana jika menutup pintu jika dingin? 추우면 문을 닫을까요? 

 

Poli dalam: 내과 

Poli bedah tulang: 정형외과 

Poli gigi: 치과 

Poli mata: 안과 

Poli THT: 이비인후과 

Poli kulit: 피부과 

Poli kandungan: 산부인과 

Poli Anak: 소아과 

Membuat resep: 처방하다 

Memeriksa / Mengobati: 치료를 하다 

Disuntik: 주사를 맞다 

Operasi: 수술하다 

Minum obat: 약을 먹다 

Mensterilkan: 소독을 하다 

Mengoles salep: 연고를 바르다 

Menempel plester: 밴드를 붙이다 

Menempel koyo: 파스를 붙이다 

Mengompres: 찜질을 하다 

Menggulung perban: 붕대를 감다 

Memijit: 주무르다 

Mengegibs: 깁스를 하다 

 

 

 

AKHIRAN PREDIKAT FORMAL (seum ni kka? / seum ni da) 

KK / KS + ㅂ/슴니까? Pertanyaan – ㅂ/슴니다 pernyataan 

Contoh: 가: datang dengan keperluan apa? 어떻게 오셨습니까? 

나: telah datang karena terjangkit flu 감기에 걸려서 왔습니다 

 



 

 

BAB 28 

BERMAKSUD (eu ryeo go) 

KK + (으)려고 

Fungsi: menunjukan tujuan / maksud dalam melakukan suatu tindakan 

- Akhiran Konsonan KK + 으려고 

- Akhiran Vocal KK + 려고 

- Akhiran “ㄹ” KK + 려고 

Contoh: saya akan pergi ke perpustakaan bermaksud membaca buku  

저는 책을 읽으려고 도사관에 가 겠어요 

Saya telah membeli sawi bermaksud untuk membuat kimchi 

저는 김치를 만들려고 배주를 샀어요 

Saya telah datang ke perpustakaan bermaksud untuk belajar bahasa korea 

저는 한국어를 공부하려고 도서관에 왔어요 

Loket: 창구 

Buku Tabungan: 통장 

Kartu Identitas: 신분증 

Nomer Rekening: 계좌 번호 

Alamat: 주소 

Tanda Tangan: 서명 

Nomor Rahasia / password: 비밀번호 

Internet Banking: 인터넷 뱅킹 

Kartu debit / cek: 체크카드 

Kartu Kredit: 신용카드 

Mesin ATM: 현금인출기 

Transfer: 송금하다 

Menyetor uang: 입금하다 

Menarik uang: 출금하다 

Meminjam uang: 대출하다 

Menukar uang: 환전하다 

Transfer ke rekening lain: 계좌 이체 

Cek Saldo: 잔액 조회 

Print buku tabungan: 통장 정리 

Biaya administrasi: 수수료 

 
CUKUP / TINGGAL (eu myeon – dwe da) 

KK + (으)면 되다 

Fungsi: kondisi terpenuhi / tidak ada masalah jika suatu tindakan dilakukan 

- Akhiran Konsonan KK + 으면 되다 

- Akhiran Vocal KK + 면 되다 

- Akhiran “ㄹ” KK + 면 되다 

Contoh: Tinggal / Cukup mengelap meja saja 책상만 닦으면 돼요 



 

 

BAB 29 

KE / DENGAN (eu ro) 

KB + (으)로 

- Akhiran Konsonan KB + 으로 

- Akhiran Vocal KB + 로 

- Akhiran “ㄹ” KB +  로 

Contoh: Pergi Ke Korea -> 한국으로 가요 

Menulis dengan pensil -> 연필로 써요 

Surat: 편지 

Kartu pos: 엽서 

Kartu: 카드 

Menulis surat: 편지를 쓰다 

Menempel perangko: 우표를 붙이다 

Mengirim Surat: 편지를 보내다 

Amplop surat: 편지 붕투 

 

Menaikan ke timbangan: 저울에 올려놓다 

Menimbang berat: 무게를 재다 

Mengirim paket: 소포를 보내다 

Menerima paket: 소포를 받다 

Pos Biasa: 일반 우편 

Pos tercatat: 등기 우편 

Pos Kilat Internasional (EMS): 국제 특급 

Jasa pengiriman barang: 택배

SILAHKAN (eu sip si o) 

KK + (으)십시오 

Formal 

- Akhiran Konsonan KK + 으십시오 

- Akhiran Vocal / “ㄹ” KK + 십시오 

Informal 

- Akhiran Konsonan KK + 으세요 

- Akhiran Vocal / “ㄹ” KK + 세요 

Contoh: Menulis 쓰다 -> Silakan menulis 쓰십시오 / 쓰세요 

Membuat 만들다  -> Silakan membuat 만드십시오 

 



 

 

BAB 30 

BISA / TIDAK BISA (eul su itta / eobsta) 

KK + (으)ㄹ 수 있다 / 없다 

- Akhiran Konsonan KK + 을 수 있다 

- Akhiran Vocal KK + ㄹ수 있다 

- Akhiran “ㄷ” -> “ㄹ” KK + 을 수 있다 

- Akhiran “ㄹ” KK +ㄹ수 있다 

Contoh: Tidur 자다  -> Bisa tidur 잘 수 있다 

*”ㄷ” Menutup 닫다 -> Bisa menutup 달을 수 있다 

*”ㄹ” Membuat 만들다 -> Bisa membuat 만들 수 있다 

 

Pendidikan bahasa korea: 한국어 교육 

Pendidikan computer: 컴퓨터 교육 

Pendidikan taekwondo: 태관도 교육 

Pendidikan Hukum: 법률 교육 

Pendidikan keamanan: 안전 교육 

Pendidikan musik klasik korea: 국안 교육 

Pendidikan keuangan: 금융 교육 

Pendidikan gizi: 영양 교육 

Pengobatan medis gaya barat: 양방 진료 

Pengobatan medis gaya korea: 한방 진료 

Memesan tempat: 예약하다 

Menerima konsultasi: 상담을 받다   

Mendaftar pelatihan: 교육을 신청하다 

Menerima pelatihan: 교육을 받다 

Menggunakan: 이용하다 

Berpatisipasi  suatu acara: 행사에 참여하다 

Melakukan pengalaman budaya: 문화 체험을 하다 

Melakukan bakti sosial: 자원 봉사를 하다 

Kartu identitas asing: 외극인 등록증 

Konsumen: 이용자 

 

JIKA BERMAKSUD (eu ryeo myeon) 

KK + (으)려면 

- Akhiran Konsonan KK + 으려면 

- Akhiran Vocal KK + 려면 

Contoh: Jika bermaksud mendaftar pelatihan computer 컴퓨터 교육을 신청하려면 

 


